

L'Indépendant, 21/06/24

Fête de la musique 2024 : dans les Pyrénées-Orientales, découvrez le programme des concerts près de chez vous



Quel est votre programme pour la fête de la musique ? Photo d'archives de L'Indépendant - Claude Boyer

Qui dit 21 juin, dit Fête de la musique ! L'Indépendant vous propose une sélection des festivités qui auront lieu ce vendredi dans les Pyrénées-Orientales.

Liste non exhaustive des festivités de ce 21 juin 2024

Argelès-sur-Mer

Rendez-vous vendredi 21 juin dans les rues du village, du port et de la plage.

Baixas

Jeudi 20 juin, fête de la musique au parc du château Les pins à 20 h, orchestre à cordes dirigé par Marina Lopez ; à 20 h 20, ensemble de saxophones dirigé par Patrice Raspaut ; à 20 h 40 ensemble de violoncelles dirigé par Isabelle Nazon. La soirée se poursuivra à 21 h, par un karaoké animé par DiscoZik. Restauration sur place

Banyuls-sur-Mer

Vendredi 21 juin à 21 h place Paul-Reig, concert avec le groupe The Fifty's.

Bolquère – Pyrénées 2000

Vendredi 21 juin à partir de 19 h, au chalet du Ticou (avenue de la Coume), ce sera un retour aux origines de la fête de la musique avec une scène ouverte qui précédera un concert. Une belle initiative proposée par le comité des fêtes Bolquère alegria. Au programme, des amateurs comme Sam, jeune guitariste habitant Bolquère ainsi qu'un groupe de Toulousains et deux autres formations de trois musiciens. Nolwenn Thomas, chanteuse interprète habitant le département coachera amicalement ces amateurs avant leur prestation. Vers 20 h sera le concert de Nolwenn Thomas revisitant tous les styles populaires. Pourquoi au chalet du Ticou ? Parce que l'équipe du comité des fêtes propose d'essaimer les animations sur tout le territoire de Bolquère et d'y faire participer tous les commerçants et hébergeurs du village. Les bénévoles de Bolquère alegria proposeront une buvette et des tapas. Un vrai moment convivial pour dire « Faites de la musique » et fêter le solstice d'été.

Bompas

Vendredi 21 juin à 19 h, place à la fête de la musique au mas Pams.

Bouleternère

Vendredi 21 juin, à l'occasion de la fête de la musique aura lieu un concert a cappella avec Alix Guichard Fabregat et Gil Grandjean I moles. L'ensemble vocal Sempre legato les accompagnera, à 18 h 30, en l'église Saint-Sulpice de Bouleternère. Alix Guichard Fabregat a suivi une formation Oteovox. Ostéopathe et soprano, elle a un double cursus d'ostéopathe et de chant au conservatoire de Perpignan à son actif. Et pratique un accompagnement ostéopathique pour les chanteurs, en prenant en charge leur voix. Âgé de 23 ans, Gilles Grandjean, contre-ténor et chef de chœur de Sempre legato, est au Conservatoire de Perpignan. Il intégrera le Conservatoire royal de Bruxelles, à la rentrée prochaine. Ils interpréteront des chants grégoriens. Participation libre

Cabestany

Vendredi 21 juin au parc Guilhem à partir de 19 h, la ville propose un plateau musical de choix. En première partie Faust4m finaliste du Festival en kit. Cow girl solitaire, Faust4m arpente les rues avec son imagination atypique qui emporte sur des sillons mélodieux, envoûtants et tristement réels. Auteur, compositeur et interprète, l'artiste s'adresse à son public sur un ton indépendant, alternatif et électronique. Vers 21 h, la scène accueillera le groupe lapé. Composé de 8 musiciens réunis autour de la même passion pour l'afrobeat, courant musical créé par Fela Kuti dans les années 70 alliant musique traditionnelle, nigériane, jazz, highlife, funk et chants africains. lapé

revisite l'héritage musical de Fela mais aussi des groupes contemporains comme Fanga, The soul jazz orchestra ou encore Chicago orchestra. Buvette et restauration assurées par le comité des fêtes et animations.

Canet-en-Roussillon

Canétois et visiteurs auront le choix vendredi 21 juin, soirée de la fête de la musique, car des animations sont prévues en divers endroits. À 19 h, au port, bandas Sol de Banyuls en déambulation ; à 20 h 30, espace Méditerranée, trio Borsalino, du latino rock disco ; à 20 h 30, place Charles-Trenet à Canet Sud, Téquila, variétés françaises ; à 21 h, au château vicomtal au village, Stimillion, de la variétés pop rock avec la participation de la brasserie La Canétoise.

Cerbère

Vendredi 21 juin, le village fête la musique. Dès 10 h, venez chanter en karaoké place de la République ; à 18 heures, esplanade des cafés, Chanbat, duo chant et batterie, présenteront leur récital Rythmes du monde, cet apéro-concert est un retour aux sources pour Dominique, ancien batteur dans un grand orchestre de bal, et Monica, chanteuse de jazz dans un quatuor. En soirée, place de la République dès 21 h, avec Duo Vertigo et une buvette associative.

Céret

La fête de la musique est célébrée aujourd'hui vendredi 21 juin. De quoi transformer la ville en une immense scène musicale. Au programme : L'escola de català à la rue Saint-Ferréol à 18 h ; Wayne & Isabelle au patio Sant Roch à 19h ; La Boutifanfare à la place des 9-Jets à 19 h ; Louance gospel, place AndréMasson à 20 h ; New Orléans des années 30 place des Arcades à 20 h ; Mawogani à la rue des Ixides à 20 h 30 ; Ho Sud sur le boulevard Joffre à 20 h 30 ; Chœur de chant Saint-Pierre à l'église à 20h30 ; Sem i serem rue des Portelles à 20h30 ; Els Delais sur le boulevard Joffre à 20 h 30 ; apéritube sur le boulevard Joffre à 20 h 30 ; Jazzy jazz à la place Chaïm-Soutine à 21 h et Rural suspects au patio Sant Roch à 21 h.

Clara-Villerach

Un concert gratuit sera proposé par l'association Villerach sempre endavant (photo, pendant les répétitions) vendredi 21 juin à partir de 19 h 30 à la salle des fêtes de Villerach. Il sera suivi d'une scène ouverte, ambiance lounge. Buvette et snack sur place. Renseignements au 06 33 96 54 16.

Corneilla-la-Rivière

Força Corneilla organise la fête de la musique, vendredi 21 juin, dans la cour de la salle FrançoisGaciot. L'association des artisans, commerçants, producteurs, professions libérales de la commune a fait appel à Mister Leu et the Ackees,

groupe familial de Calypso, Mento, Reggae et Ska pour animer la soirée autour d'un rougail saucisse et ses patates grenailles à 10 euros l'assiette.

> Réservation conseillée au CDS 09 83 54 57 63.

Coustouges

Le samedi 22 juin, à 20 h 30, sur la place, le trio Calafra animera un bal populaire. Ce groupe se produit régulièrement dans le département, depuis une dizaine d'années. Les trois musiciens pradéens, Sylvain Casier à l'accordéon diatonique, Xavier Lafay au violon et Yves Frassinelli à la guitare, ont un répertoire très diversifié : musiques de Catalogne, du Massif central, de Gascogne, du Béarn, du Pays basque, de Bretagne, du Poitou, du Berry, du Bourbonnais, d'Irlande, d'Écosse etc. Corine Verdet, maître de danse, montrera, dès 20heures, les pas de danse et initiera aux sardanes, bourrées, rondes du Quercy, sauts béarnais, polkas, mazurcas, rondeaux, fandangos, valse etc. Le Poti-poti, le nouveau bistrot coustougien, assurera la restauration et proposera des tapas à partir de 5 €. Pour Sylvie Collin, « cette soirée dansante festive, très appréciée l'an dernier, permettra de célébrer agréablement la fête de la musique ».

Espira d'Agly

La fête de la musique organisée par l'Association des professionnels d'Espira (APE) et la municipalité se déroulera vendredi 21 juin à l'espace Jean-Teulière à partir de 19 h avec foodtruck Youri, Ecailler Espir'halles, brasserie des halles. Menu : brochettes, frites et boissons. La soirée sera animée par le DJ Michel Terris.

Font-Romeu

Vendredi 21 juin au soir, la ville célébrera la musique, retrouvant ainsi un événement qui était balbutiant ces dernières années. Sous la coupe de l'association Yellow train, les musiciens, les chanteurs et autres sonorisateurs vont retrouver un formidable espace d'expression. Plusieurs scènes seront disposées au cœur de la station où se produiront les artistes de tous genres. De la chanson, du jazz, du rock, du classique, de la country mais aussi grands ou petits, amateurs ou professionnels, se succéderont sur une partie de l'avenue Brousse, entre parking Borrell et place du Casino, tout comme sur le parking des Pyrénées. Sur place, restaurants, bars et buvettes devraient subvenir aux attentes du nombreux public. Il est vrai que les Romeufontains, leurs amis des communes voisines et les vacanciers ont toujours fréquenté avec bonheur cet instant plus que musical. Autour de l'organisatrice Yellow train, se sont joints des partenaires motivés par la réussite de l'événement. Tels l'office du tourisme, les commerçants riverains, les bénévoles, non sans l'appui logistique des services techniques municipaux. La scène principale dotée de la sonorisation de Bouillon de culture, occupera la place du Casino tandis que deux autres podiums seront installés, l'un à hauteur de la résidence du Grizzly sur l'avenue Brousse, l'autre sur la place des Pyrénées. Zikup, Tone deaf,

Yellow train, Tukela, Blow électrik, les Percubidons et l'école de musique Capcir-Haut-Conflent seront à l'affiche. Entre 18 h et bien après, la rencontre musiciens/public animera cette nuit du solstice d'été. Elle se poursuivra sous les platines des DJ du Maillol et du Dahu.

Formiguères

La fête se déroulera au cœur du village vendredi 21 juin. Rendez-vous place de l'Église dès 18 h 30. L'orchestre Les velus, complété par Charles et ses harmonicas animeront la place de leurs refrains entraînants. Buvette et dégustation d'huîtres sur place.

Ille-sur-Têt

À l'occasion de la fête de la musique, la médiathèque communautaire J.-S. Pons accueille, vendredi 21 juin, à 18 h 30, le trio Mamulengo composé de Jean-Paul Sire, Guy Suaco et Jean-Michel Vallot, qui réunit accordéon, guitare, percussions et chants. Il se produira à la médiathèque J.-S. Pons pour un concert de musique latino-américaine. Embarquez pour une soirée aux rythmes argentins et brésiliens. Ambiance garantie. Tout public. Entrée libre et gratuite.

Le Barcarès

Organisée par l'UCPA, école de DJs, la seconde édition de l'Electro music X-périence mettra à l'honneur les talents musicaux des jeunes artistes de l'UCPA. Les festivités débiteront par deux battles live : le mercredi 19 et le jeudi 20 juin de 16 h à 23 h, aux sons de musiques électro, house ou techno ! À l'issue de ces challenges musicaux, les meilleurs obtiendront un prix (remise officielle le jeudi 20 juin à 19 h 30) et se produiront à nouveau le vendredi 21 juin de 18 h à 1h du matin pour la fête de la musique. Sur la place Martinique à la Coudalère, les amateurs pourront danser et profiter de trois soirées mémorables en compagnie d'artistes prometteurs et talentueux. Le public est donc attendu nombreux pour bien débiter la saison estivale et venir soutenir ces jeunes DJs, mais également pour profiter de ces trois soirées dans une ambiance amicale et rythmée ! Accès libre. Programme : les 19 et 20 juin de 16 h à 23 h. Remise des prix le 20 juin à 19 h 30. Le 21 juin de 18 h à 1h du matin. Place Martinique à la Coudalère (D83, sorties 12 ou 13).

Le Boulou

La fête de la musique aura lieu en centre-ville avec une nouveauté : une scène ouverte où les mélodies se mêleront à la convivialité en première partie de soirée. Les musiciens et chanteurs locaux partageront leurs talents avec le public ce vendredi 21 juin à partir de 19 h jusqu'à 21 h 30. La deuxième partie de soirée promet d'être tout aussi captivante avec la performance de l'orchestre Feeling quartet. Au programme, un répertoire éclectique et entraînant, invitant tout le monde à danser et à profiter de cette soirée musicale. La circulation sera interdite le 21 juin dans les rues suivantes à partir de la fin de l'après-midi : rue

Arago, avenue du général de Gaulle (de l'angle de Lattre de Tassigny à l'angle de la rue de la République), rue des Pyrénées. Soirée gratuite. Restauration dans les cafés et restaurants du Boulou. Rendez-vous rue Arago et Rambla (rue des Pyrénées) en centre-ville. Parkings gratuits à 2 minutes à pied à la mairie-médiathèque, avenue Léon-Jean-Grégory et rue du Souvenir-Français

Le Soler

Forte de son succès l'année passée, la fête de la musique revient sur le parvis de l'Idem creative arts school ! Le vendredi 21 juin dès 18 h et jusqu'à minuit, la fête de la musique battra son plein. L'occasion de descendre dans la rue pour danser, chanter et découvrir gratuitement des groupes et des artistes de tous genres. Au programme des scènes : de 18 h à 20 h, scène ouverte avec l'école de chant PalmaVocal ; de 20 h à 21 h, Nico & Paco ; de 21 h 15 à 22 h 15, l'Avant-Garde ; de 22 h 30 à 23 h 10, Nodja ; de 23 h 20 à minuit, DJ set avec Axlow. Un stand de tatouage flash, des jeux en bois géants ainsi que des foodtrucks et buvettes viendront compléter l'offre sur place. Entrée libre et gratuite.

Maurillas-Las Illas

L'association Musiques à Monnaya, aidée par la municipalité, organise la fête de la musique vendredi 21 juin. À 18 h 30 musique baroque en l'église Sainte-Madeleine. Dès 19 h 30, concerts place de la République avec chants, guitares classiques et acoustiques, musiques du monde

Montner

Le vendredi 21 juin à partir de 19 h 30 espace Ivan-Casenove, le foyer rural invite à une dégustation viticole et une animation musicale avec Jo La Loose suivi à 21 h 30 d'un concert « Anaïs & les Nins » à la buvette du village. Une restauration et buvette seront proposées sur place. Pour tout renseignement, contacter le foyer rural : foyer.rural.montner@gmail.com ou par téléphone 06 16 33 45 17.

Néfiach

La fête de la musique, c'est le vendredi 21 juin à partir de 18 h, place du Foirail. En ouverture, Ramon Gual fera chanter et danser les enfants de l'école Bernard-Payrou. Ensuite, plusieurs groupes et musiciens attendent les spectateurs avec entre autres 2 gars 1 fille (The Voice). Repas, boissons et glaces sur place. Plateau-repas à 15€ sans réservation : charcuterie, brochette de bœuf + chipolata + frites sauce aux poivres, fromages, pain. Le restaurant Le Caliméro proposera également une soirée avec la banda des Canailous et Maxam et Loan de N'oubliez pas les paroles. Avec un menu à 20 €, macaronade aux fruits de mers et dessert gourmand (réservation conseillée).

Osséja

Pour célébrer la fête de la musique, le café de France propose vendredi 21 juin deux concerts à partir de 21 h, avec Funk Machine et Was a beat. Buvette et restauration sur place. Renseignements : 04 68 80 65 34.

Palau-del-Vidre

Vendredi 21 juin pour la fête de la musique, José Fasan ouvrira le bal à 20 heures avec un hommage à Johnny Hallyday sur la place de la République. DJ B prendra ensuite le relais avec des variétés françaises et étrangères.

Perpignan

Sans musique... l'été ne peut pas commencer. Perpignan se met à l'heure avec la fête de la musique annoncée ce vendredi 21 juin dès 19 h, dans le cœur de ville. [Electro, classique, disco, musique du monde, rock et d'autres genres musicaux seront au rendez-vous.](#)

Pia

À partir de 19 h, vendredi 21 juin, la musique va résonner dans la ville et il y en aura pour tous les goûts. Trois emplacements musicaux sont prévus au parc des Tilleuls avec un groupe pop rock, un duo de chanteuses (variétés françaises), un groupe disco pop rock. DJ musique reggae dans les jardins de la mairie et DJ devant le Concorde et musique à la brasserie San Franciscau. Déambulation musicale avec un groupe médiéval et la banda Jovent del Monastir. Des foodtrucks seront installés au parc et la guinguette la bonne franquette sera ouverte également.

Pollestres

La fête de la musique aura lieu avec le groupe Les kiosques vendredi 21 juin, à partir de 21 h, place de l'Europe. Cette année, cette place va s'embraser ! Le public ne résistera pas au répertoire électrique et puissant du groupe Les kiosques. De Téléphone à AC/DC, ces membres reprennent les plus grands tubes de la musique pop-rock avec toute l'énergie qui les caractérise ! Il faut se préparer à danser et chanter pendant plus de deux heures de folie. Buvette, restauration, manèges et confiseries. Ce concert est gratuit.

Ponteilla-Nyls

La Beau dégâts organise la fête de la musique, vendredi 21 juin, l'occasion aussi de souffler sa première bougie. Pour l'occasion, un repas est proposé à partir de 19 h 30 suivi d'un concert du groupe Le système sans interdit à 21 h. La réservation se fait au bar uniquement.

Port-Vendres

Le vendredi 21 juin, fête de la musique avec le groupe In Time à 21 h, au jardin du Dôme. Buvette par le comité des fêtes.

Prades

Les festivités du vendredi 21 juin commencent à 16 h par des chants proposés par l'association Gemça (groupe d'entraide mutuelle) devant la maison Jacomet, jusqu'à 18 h. C'est ensuite à la compagnie Cielo de prendre le relais avec son spectacle Yule, donné dans le cadre de la tournée Tous au spectacle. Un spectacle qui donnera lieu à des déambulations sur échasses pour un moment de partage et de rêverie (départ 18 h devant la maison de retraite et 20 h départ de la place de la République). Place enfin à DJ Bad et DJ Antho place de la République à 21 h.

Prats-de-Mollo La Preste

La dynamique association J'peux pas j'ai scrabble ne cesse d'innover. Après l'apéro-scrabble de la semaine passée, c'est en musique que se dérouleront les prochaines parties. Ce vendredi 21 juin de 17 h à 19 h, les désormais très nombreux adhérents, amateurs ou confirmés, viendront challenger au rythme des notes de musique égrenées pour l'occasion dans la salle du 1er étage du cinéma Le nouveau Palace. Bien d'autres surprises sont à venir pour cette période estivale.

Rivesaltes

Le vendredi 21 juin à partir de 19 h, rendez-vous pour célébrer la fête de la musique au parc de la Guinguette. Que l'on soit amateur de rock, de jazz, de pop ou de musique classique, il y en aura pour tous les goûts ! Venez profiter d'une ambiance festive et découvrez de nouveaux talents locaux qui vous feront vibrer jusqu'au bout de la nuit ! Restauration sur place avec l'association Rivesaltes animations.

Rodès

La chef de chœurs Michèle Nériny convie à écouter un vibrant récital, le vendredi 21 juin à 19 h, sur la placette du foyer rural, pour la fête de la musique. Après avoir interprété Les voyages et horizons bleus en 2023, la chorale les Saltes rocks chante Le monde et l'espoir, avec des chansons entraînantes, pleines de rêves universels et d'humanité pacifique...

Saint-Estève

Pour célébrer la fête de la musique toute proche, le Conservatoire de musique propose mercredi 19 juin une nouvelle séance de Contes et musiques intitulée Vive la musique ! Il s'agit d'une lecture d'histoires en musique en compagnie des élèves de la classe de guitare de l'antenne Ribéral du conservatoire.

Saint-Jean-Pla-de-Corts

Le vendredi 21 juin la municipalité organise la fête de la musique au square GuyMalé, avec d'abord de 19 h 30 à 20 h 30 une animation latino. Puis, de 19 h 30 à minuit, c'est une soirée latino-rock-disco à laquelle auront droit les Saint-Jeannais avec le DJ Xavi. Une restauration sur place sera assurée par Les abeilles. Il est recommandé de réserver sa place

Saint-Laurent de la Salanque

Rendez-vous populaire et gratuit, la fête de la musique vendredi 21 juin fera vibrer les Laurentins ! Cette édition sera l'occasion de découvrir quatre ambiances musicales de 19 h à minuit. Dès 19 h, place Charles-De-Gaulle, retrouvez les enfants des écoles, leurs enseignants, les professeurs de l'antenne du conservatoire Perpignan Méditerranée métropole accompagnés de Violetta Duarte et de ses musiciens. À partir de 20 h 30, le jeune DJ Louis animera la deuxième partie de la soirée. Pour ceux qui veulent swinger, c'est sur le parvis de l'église qu'il faudra se rendre pour une soirée jazz animée par Blind tiger swing et les amateurs de rock ne seront pas en reste avec Deep reason à l'angle du bar le Commerce rue Gabriel-Péri.

Saint-Nazaire

Le vendredi 21 juin avec Les Axurits et le groupe État sœur à partir de 19 h, place de la République.

Saillagouse

Vendredi, à partir de 19 h, au plan d'eau. Apéro karaoké avec DJ Joël. Food truck La Familia.

Sorède

Dans le cadre de la fête de la musique, la Vallée des tortues organisera le samedi 22 juin une journée musicale. Des ateliers ludiques avec des instruments du monde seront proposés de 11 h à 14 h. De 15 h à 16 h et de 16 h 30 à 17 h 30, des concerts (musique classique, musique de film, chanson pop, etc.) se dérouleront à l'amphithéâtre nature avec les musiciens des écoles de musique de Sorède et de Saint-Cyprien.

Vendredi 21 juin à partir de 18 heures, trois espaces seront consacrés pour la fête de la musique : le parking de la mairie avec Mika. M, place de la République avec Dolce vita et place Emile-Combes avec Rachel Azal.

Terrats

Le vendredi 21 juin, c'est la fête de la musique et l'événement commence à partir de 20 heures, dans la cour de l'ancienne école avec le groupe Eden. Sur place : une buvette sera tenue et des grillades et des frites seront proposées. L'occasion de se retrouver sur de belles notes.

Thuir

Programme de la fête de la musique vendredi 21 juin : associations culturelles de 18 h à 20 h 45 place de la Celleria (Christina et Jocelyne, Chanterie-Cantilène ; atelier de danse moderne et expressions urbaines des Aspres) et de 19 h à 20 h 30 sur le parvis de la mairie (école de musique et Thuir danse passion) ; à partir de 20 h 30, concerts de Radiola et Sonar pulse (pop rock) sur le boulevard Grégory. Les Shwets (jazz swing reggae) place Péri, Nardi D'Jam Tribu (afro rock) place De-Gaulle et Octopus (pop rock) place de la République.

Torreilles

À l'occasion de la fête de la musique, la municipalité invite au lancement de la saison estivale « Les conviviales », qui se tiendra au cœur du parc du jumelage. Cet événement propose une programmation musicale variée : le duo féminin Duo folk flambe emportera le public dans leur univers folk subtil et authentique, le groupe Route 66 partagera les tubes légendaires du rock américain des années 50 et 60. Originaires de Toulouse, les talentueux musiciens du groupe The six pack réchaufferont l'atmosphère avec des rythmes funk, soul et rhythm'n'blues. Tout au long de la soirée, un espace buvette assuré par le Comité des œuvres sociales des agents de la mairie proposera boissons et petite restauration. Possibilité d'apporter son pique-nique. Mise à disposition de tables et de chaises (dans la limite des places disponibles). Vendredi 21 juin, parc du jumelage à 19 h 30, gratuit. Tél. 04 68 28 41 10.

Toulouges

À l'occasion de la fête de la musique en ce vendredi 21 juin, les élus ainsi que le service culturel invitent à profiter d'une belle soirée mélodieuse, avec une série de concerts et d'animations à l'affiche. Au programme : à 18 h, ouverture buvettes et friandises proposées par l'association des parents d'élèves de Toulouges et l'association Attitude danse, dans la cour de l'école Jean-Jaurès. Les chorales de l'antenne Aspres du Conservatoire de Perpignan métropole, sur le parvis de la médiathèque. Dès 19 h, Les Imprévus (groupe toulougien), à carrer de La Sagne. À 19 h 30, Iris coffee, à la place Esparre. À 20 h, démonstrations de flamenco par l'association Pellizco, dans la cour de l'école Jean-Jaurès. À 21 h 15, DJ Dan sono dans la cour de l'école Jean-Jaurès.

Villefranche-de-Conflent

Le comité des fêtes organise la fête de la musique dans les remparts au bastion de Corneilla ce vendredi 21 juin. Composé de six membres, Dominique, Nathalie, Sabria, Marlene, Thaize et Phil, ces amis se sont réunis afin

d'apporter un nouveau dynamisme au village au niveau festif. Au programme : une déambulation musicale dans le village à partir de 15 h. Lancement de tambours à 18 h 30 dans le bastion de Corneilla, le groupe Sol en Tête ouvre le bal (jazz et chanson française) avec Gérard Tichadou et Ugo Cantini au piano ; Ted and friends avec de la musique irlandaise ; Howard et Leslie avec une reprise des années 60, puis Ted and friends reviennent avec de la musique pop rock anglaise ; Dragonfusion avec du bon son reggae et rock. Et pour clôturer cette édition 2024, c'est le groupe Scélérats qui s'en charge.

Villelongue-dels-Monts

Vendredi 21 juin, Saturday night band vous donne rendez-vous carrer de la Marinada à 20 h 30, suivi de DJ SET années 1980, 1990.

Villeneuve-de-la-Rivière

La fête de la musique sera célébrée vendredi 21 juin à partir de 19 h 30, place de la République. La commission communale des fêtes et animations propose aux Villeneuvois un programme des plus éclectiques. En effet, à partir de 19 h 30, ouverture de la buvette et du point de restauration rapide tenu par le comité des fêtes Les festif's villeneuvois. Venez nombreux pour partager cette soirée exceptionnelle placée sous le signe de la musique et de la convivialité. Début du concert à 20 h 30 avec la prestation du Villeneuvoise Carla que nous avons eu le plaisir d'écouter l'an passé sur la scène de la place, connue pour son répertoire varié et ses performances. Puis à 21 heures, concert de la jeune chanteuse Milla Moniz, qui a gagné en notoriété après avoir remporté le concours national de chant de Palavas, en mars dernier, dans la catégorie junior. Elle va certainement captiver son public avec son jeune talent ; à 22 h, concert de 66 qui s'est déjà produit l'an passé, et à 23 h Les Voyageuses. Des univers musicaux et des artistes qui animeront cette première soirée estivale avec les habitants rassemblés sous les platanes pour profiter de la douceur du soir et de la programmation variée. Les concerts sont entièrement gratuits